



令和4年6月30日  
 平戸市立度島小中学校  
 学校だより No.3  
 文責 校長 田川 隆

## スポーツ花盛り

**祝 優勝** 全日本小学生バレーボール大会平戸市予選・・・7月2日県大会へ出場

**祝 優勝** 平戸市中総体卓球競技 女子団体

女子個人 古川 珠捺さん

2位

女子個人 井元 璃湖さん

7月23日～県中総体へ出場

☆市中総体陸上競技

1年女子800m 2位 徳本 楓さん 3位 中瀬 莉杏さん

3年女子800m 2位 井元 璃湖さん

1年男子1500m 2位 森 太雅さん (7月23日県中総体へ出場)

3位 米田 翔斗さん

小学校・中学校ともに素晴らしい成績を収めています。県大会での健闘も楽しみです。

### 少年の主張大会

6月12日(日)に平戸市の少年の主張大会が行われました。本校から、小学6年生の井元 粋さんと中学3年生の古川優衣さんが出場しました。二人とも堂々とした発表でした。古川優衣さんは優秀賞に選ばれました。2人ともすばらしい!

井元 粋さん

「度島から世界へ平和を広げよう」

古川 優衣さん

「マスクをはずして」



### 応急手当講習会

平戸市消防本部より2名の方に講師を務めていただき、心肺蘇生法(心臓マッサージ)とAEDの使い方について、説明と実習を行っていただきました。当日は、小学校の5・6年生と中学校全校・保護者対象に行いました。これから夏に向けて水の事故も考えられるため、子どもたちは真剣に講習を受けていました。備えあれば。です。



### 令和4年度 生徒総会

中学校では、6月8日に今年度の生徒総会を行いました。

自分たちの学校生活について、意見を出し合って、一年間の活動内容を決定します。今年も度島小中学校の活動をリードしてほしいです。



## いもさし

小学校では、6月7日に1年生から4年生までが参加して、さつまいもの苗を植えました。草取りをして準備をして大きく育つことを願いながら、植えていきました。秋になって、さつまいもの収穫が楽しみです。

## 田植え

いもさしに続き、6月9日に5・6年生が田植えを行いました。田んぼの土の感触にとまどいながらも、苗の間隔が等間隔になるように注意しながら、植えていきました。

さつまいもと同じで、秋には美味しいお米ができるのが、今から楽しみです。

## 7月の主な予定

- 2日 全日本バレーボール小学生大会長崎県大会  
※飯盛体育館（諫早市）で
- 5日 水泳学習2 ※シーライフひらどで
- 13日 薬物乱用防止教室（小6年 中3年）
- 18日 海の日
- 20日 終業式
- 23日 県中総体（中）～24日 ※長与町民体育館で

## 助かっています

6月から米田美穂さんに用務員さんとして勤務していただいています。2ヶ月間、用務員さんは不在でしたが、現在来ていただいて、学校の環境も整備されてきました。おかげで、とても助かっています。よろしくお願ひします。



「度島小中学校は、一年中オープンスクール！いつでも学校へ来てください。」